

Le 21/01/2016.

Texte de notre tribune
à paraître
dans le «VIVRE A ETRECHY» n° 80 du mois de février 2016.

- = O = -

Pour une démocratie participative.

"Etréchy, ensemble et solidaires" salue le retour du Conseil municipal des enfants. Leur permettre de formuler des propositions concrètes est nécessaire à notre Commune.

Dans le prolongement de cette démarche et pour redonner la parole à tous les habitants, notre groupe formule trois propositions :

- connaître les référents de chaque quartier. Nous proposons qu'une page «référents des quartiers» puisse se créer sur le site de la Mairie et qu'une réunion dans chaque quartier se tienne au moins une fois par an,
- permettre aux jeunes (16-25 ans) de participer à la vie de notre communauté par la mise en place d'une commission «jeunesse» et la création d'un service civique communal,
- élargir les commissions municipales aux habitants qui s'impliquent depuis longtemps dans le milieu associatif, culturel, sportif et autre ou, qui ont, par exemple, des compétences dans le champ de l'urbanisme ou des travaux. Le but étant d'utiliser ces commissions comme de vrais outils de travail technique.

Ces propositions font lien avec la création d'un Conseil consultatif à Etréchy, que nous souhaitons depuis longtemps : pour toutes décisions touchant notre Commune, les avis et les recommandations des habitants doivent être pris en compte.

Les élus d' "Etréchy, ensemble et solidaires" : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents. Permanence en Mairie le samedi 20 février de 9h à 12h.

Ajout effectué le 09/02/2016.

Pour mémoire, photos du Conseil municipal des jeunes en novembre 1987 :

- http://etrechy.ensol.free.fr/19871100_Etrechy-vote-CMJ-flou.jpg
- http://etrechy.ensol.free.fr/19871100_Etrechy-installation-CMJ-flou.jpg